

## Philanthropie et action publique

## Journées du Patrimoine 2015



"Echanges et Influences"

## 12 & 13 septembre 2015

Le canton de Genève jouit d'une longue tradition du don désintéressé illustré par la fameuse maxime "l'Esprit de Genève". Perpétuant cette tradition, la chancellerie d'Etat, SwissFoundations et la Fondation Lombard Odier collaborent et organisent des rencontres philanthropiques qui visent à promouvoir une meilleure compréhension entre le monde de la philanthropie et celui de l'action publique.

"Echanges et Influences" est la thématique 2015 qui a été retenue pour les journées du patrimoine pour l'ensemble de la Suisse. Cela sera l'occasion, à Genève de mettre en lumière la générosité, qui au cours des siècles, a façonné notre patrimoine urbain et paysager'.